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順 番 １ 質 問 者 21 番 栗 山 欽 行

１ 新たなリサイクルシステムの確立について

⑴ 低熱分解型アップサイクルユニットを使用した実証試験の現状について

・実証試験の現状と課題

・狛江市ビン・缶リサイクルセンターの許認可

・処理生成物の活用方法

・発展的活用方法

⑵ 内閣府が推進する「規制のサンドボックス制度」について

（市長・企画財政部長・環境部長）

２ 「大規模災害に備える」危機管理能力強化について

⑴ 令和６年度狛江市総合水防訓練について

・訓練の成果と課題

⑵ 各種災害に対する危機管理能力の強化について

・即応体制の強化

・情報統制

・災害弱者対策

・災害時の水供給

・一時避難所の設置運営

（市長・企画財政部長・総務部長・都市建設部長）

３ 安全安心で良質な学校給食の提供について

⑴ 学校給食無償化以降の動向について

・児童生徒及び保護者の意識変化

・食材調達方法

・物価高騰対策及び契約方法

⑵ 「食育」の推進について

・給食献立

（教育長・教育部長）
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順 番 ２ 質 問 者 22 番 石 井 功

１ 歴史を生かしたまちづくり

⑴ 玉川碑再建 100 年

⑵ 展覧会

⑶ 今後の生かし方

⑷ 令和の万葉大茶会

（市長・企画財政部長・教育部長）

２ 道路行政について

⑴ セットバック

⑵ 手続きについて

（企画財政部長・市民生活部長・都市建設部長）
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順 番 ３ 質 問 者 ７ 番 山 田 みちこ

１ 駅からつながるまちづくり

⑴ 和泉多摩川駅周辺まちづくり

⑵ 狛江市かわまちづくり

⑶ 自動運転バスの可能性

（市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・都市建設部長）

２ 防犯と福祉

⑴ 狛江市の現状

⑵ 兵庫県加古川市の見守りカメラ

⑶ 防犯から福祉へ

⑷ 高齢者・子どもの見守り

（市長・総務部長・福祉保健部長・教育部長）

３ 境界知能について

⑴ 現状と課題、今後

（市長・教育長・教育部長）
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順 番 ４ 質 問 者 ８ 番 し の 浩 司

１ ネットワーク環境について

⑴ 庁舎内ネットワークについて

① セキュリティについて

② 快適な作業環境について

⑵ 学校内ネットワークについて

① セキュリティについて

② タブレット端末のセキュリティについて

③ 快適な作業環境について

（市長・教育長・企画財政部長・総務部長・教育部長）

２ 健康意識の向上について

⑴ 狛江市特定健康診査等実施計画について

① 第３期狛江市特定健康診査等実施計画について

② 第４期狛江市特定健康診査等実施計画について

⑵ 健康ポイントについて

① これまでの取り組みについて

② 今後の展開について

（市長・企画財政部長・福祉保健部長）
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順 番 ５ 質 問 者 ９ 番 三 角 たけひさ

１ スポーツ健康まちづくり

⑴ 四小跡地の現状と課題

⑵ 体育施設の機能

① 「する」スポーツのために必要とされる施設機能

② 「みる」スポーツのために必要とされる施設機能

⑶ 特化した体育施設

① 「ＳＡＳＵＫＥ」馬術に代わり 2028 ロス五輪競技へ

② フェンシング、スケートボード

⑷ もしものための仕組みづくり

① 防災施設としての機能

② 高齢者認知症のためのピクトグラム

⑸ 市民が求めている体育施設とグラウンド

① 魅力的な誇れるアリーナの整備・運営について

② オープンスペースの活用で誰もがアクセスできる場所として

⑹ スポーツ協会加盟団体の要望

① 学校施設の使用

② 旧四小跡地

⑺ 環境負荷低減に配慮した施設整備に向けて

⑻ 想定される事業手法

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・

環境部長・都市建設部長・教育部長）

２ 防災意識を高める、きっかけを生み出す事業

⑴ 在宅避難支援事業・・一人ひとりの防災意識向上に向けて

⑵ 災害への備えをコストから価値に向けて

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・総務部長）

３ 猛暑・地震・豪雨から子どもたちを守るために

⑴ 子どもたちを危険な猛暑から守るための小中学校での取り組み

⑵ 「暑さ指数」計測器の配備による効果と課題

⑶ 熱中症対策ガイドライン

① 教育委員会として全校一律の基準

⑷ 熱中症予防運動指針

① 部活動時における熱中症対策に役立つガイドライン

⑸ 水害学習

① 豪雨水害の危険に対する理解
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② 災害時の子どもの心を守る方法

⑹ 地震から子どもを守る

① 地震から赤ちゃんを守るためには

② 女性の長期避難への対応

③ 妊産婦・乳幼児を守るガイドライン

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・総務部長・

福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 ６ 質 問 者 10 番 太 田 久美子

１ 感染症予防対策

⑴ 感染症の流行状況と取り組みについて

⑵ ＲＳウイルス感染症について

① 乳幼児におけるＲＳウイルス感染症

② 成人・高齢者におけるＲＳウイルス感染症

③ これまでの取り組みと課題

④ ＲＳウイルス感染症の予防啓発

⑤ ワクチン接種について

⑶ ＨＰＶ感染症について

① 女性に多い子宮頸がんについて

② 男性に多いＨＰＶ感染症について

③ ＨＰＶ感染症の予防啓発について

④ ワクチン接種状況について

⑤ 男性のワクチン接種について

（市長・副市長・総務部長・福祉保健部長）

２ 命を守る災害対策

⑴ 災害時医療・救護活動について

⑵ 医療人材、医療資源の確保について

⑶ 災害時看護職等ボランティア制度について

⑷ 看護職等ボランティアに期待すること

⑸ 避難所における感染症の問題について

（市長・副市長・総務部長・福祉保健部長・環境部長）
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順 番 ７ 質 問 者

１ 地球温暖化対策に若者の声を

⑴ 地球温暖化について

⑵ 狛江市の持続可能な環境対策とは

⑶ 狛江市の環境対策に足りないもの

① 若い世代の声を聴く場の充実を

② インパクトのある環境学びイベントを

⑷ より良い環境対策の推進を

（市長・副市長・企画財政部長・環境部長・都市建設部長）

２ 車いす体験を通じたバリアフリーなまちづくりについて

⑴ バリアフリーなまちづくりとは

⑵ 狛江市のバリアフリー進捗状況について

⑶ 車いす体験事業について

① 車いす街歩き体験について

② 小中学校での車いす街歩き体験について

⑷ 福祉アプリの活用で市内をもっとバリアフリーに

⑸ 福祉に強い狛江市に

（市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・都市建設部長）
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順 番 ８ 質 問 者 12 番 岡 村 し ん

１ （仮称）こども条例について

⑴ 現状と課題について

⑵ 子どもの意見表明権について

⑶ 今後について

（市長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 外国の学校に通う子の受け入れについて

⑴ 現在の制度

⑵ 他自治体の状況

⑶ 意義について

⑷ 課題について

（教育長・教育部長）

３ 公共交通について

⑴ 現状と課題について

⑵ 自動運転の実証実験について

⑶ 路線バス、こまバスについて

⑷ 今後について

（市長・都市建設部長）
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順 番 ９ 質 問 者 13 番 宮 坂 良 子

１ 会計年度任用職員の処遇改善とジェンダー平等へ

⑴ 正規職員、会計年度任用職員の実態

⑵ 会計年度任用職員の給与について

⑶ 会計年度任用職員の処遇について

（市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長）

２ 狛江団地の建替え問題について～パート６

⑴ 狛江団地建替計画の進捗状況について

⑵ 住民説明会の内容と住民要望について

⑶ 今後のスケジュール

（福祉保健部長・都市建設部長）
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順 番 10 質 問 者 14 番 西 村 あつ子

１ 寄せられた市民要望について

⑴ 昨年度の第四回定例会で質問した、調布市花火大会での安全対策の対応

について

① この間の取組み状況

② 狛江市側の警備体制と安全対策

⑵ シルバーパスの更新手続きについて

① この間の更新手続きの実態

② 市民からの意見

⑶ 各種イベントの暑さ対策について

（総務部長・市民生活部長・福祉保健部長）

２ 市民生活支援について

⑴ 物価高騰対策について

今後の支援の考え

（市長・市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 11 質 問 者 11 番 荒 木 て つ

１ 防災対策について

⑴ 地震対策

⑵ 豪雨対策

（市長・総務部長・環境部長・都市建設部長）

２ 教育環境の充実について

⑴ 不登校児童・生徒の現状

⑵ 衛生委員会の追加措置の見通し

（教育長・教育部長）
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順 番 12 質 問 者 18 番 佐々木 貴 史

１ 安全・安心なまちづくりについて

⑴ 防災対策について

⑵ （仮称）駒井公園について

⑶ 多摩川土手の街路灯について

⑷ ＳＯＳを安心して出せる環境について

（総務部長・都市建設部長・教育部長）

２ オンデマンド交通の可能性について

⑴ オンデマンド交通に対する市の見解について

⑵ 狛江市での運用の可能性について

（都市建設部長）

３ 介護する人を支援する「ケアラー支援」の充実について

⑴ さまざまな介護形態への支援について

⑵ ヤングケアラーの支援に向けた取り組みについて

（福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 13 質 問 者 17 番 山 田 幸 子

１ 安心と希望ある共生社会の実現を

⑴ 認知症に寄り添った施策について

① 認知症に関する取組の推進について

② ケア技法であるユマニチュードの普及について

③ 認知症ピアサポートの環境整備について

④ 認知症の方の見守りについて

⑵ 在宅介護の支援について

（福祉保健部長）

２ 教育に関する経済的負担の軽減について

⑴ 義務教育における小中学校の経済的支援について

① 保護者が負担している内容について

② 保護者負担軽減の取組について

③ 今後の取組について

（教育部長）
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順 番 14 質 問 者 15 番 小野寺 克 己

１ 高齢者、障がい者の居住支援推進について

⑴ 相談支援について

⑵ 新たな住宅セーフティネット制度における居住支援について

（福祉保健部長・都市建設部長）

２ 災害に強いマンションで安心安全な住環境を

⑴ マンション防災対策について

⑵ 風水害に対する備えの強化について

（総務部長）
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順 番 15 質 問 者 16 番 石 川 和 広

１ 身元保証及び「終活」を支える体制の構築に向けて

⑴ 国の「持続可能な権利擁護支援モデル事業」について

① 包括的な相談・調整窓口の整備

② 総合的な支援パッケージを提供する取り組み

⑵ 身元保証への支援とサポートについて

① 身元保証等高齢者サポート事業について

② 高齢者等終身サポート事業者ガイドラインに関して

⑶ 自治体による「終活」支援について

① 狛江市の取り組み

② 「終活」支援の登録制度について

（企画財政部長・福祉保健部長）

２ 子ども・子育て施策の充実と推進に向けて

⑴ 「こども大綱」と「こどもまんなか実行計画 2024」について

① 「自治体こども計画」の策定ガイドライン（指針）について

② 子どもや子育て当事者への意見聴取及び意見のフィードバックに

ついて

⑵ 子どもに関する条例の制定に向けて

① 子どもの権利

② 子ども・子育て支援

⑶ 子ども・子育てに関する手続きについて

① 出生ワンストップ窓口について

② 児童手当の受給者変更に関して

（子ども家庭部長）
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順 番 16 質 問 者 ６ 番 三 宅 まこと

１ ほこみち本格運用に向けて

⑴ 第二期道路整備期に検討いただきたいこと

① 改めて「こまえのほこみち」の目的

② ランドスケープデザインの開示

③ 照明、電源設備の確認

④ 舗装での工夫（遊びココロのあるデザイン）

⑤ 水回り設備の確認

⑵ ほこみち運用をスムースに行っていくために

① 椅子テーブル什器の保管場所

② 景観条例（的な考え方について）

③ ゴミやトイレ問題

⑶ 市民に関与度を高めていただくための取り組み

① ロングテーブルウエディング

② プロジェクションマッピング

③ パブリックビューイング（ＦＣ 東京）

④ コマエヤタイの運用

⑤ ウォーカブルなまちを具体化するため、計画的にベンチや健康遊具を

設置

（市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・

環境部長・都市建設部長・教育部長）

２ 独居高齢者「おひとりさま」に安心して暮らしていただくために

⑴ 市内独居高齢者の把握

⑵ おひとりさまの不安、市内の相談実態

⑶ 狛江市第一次地域共生社会推進基本計画

⑷ 日本総研「身寄りのない高齢者」実態把握調査

⑸ 高齢者終身サポート民間事業の実態・課題

⑹ 静岡市の終活支援優良事業者認証、及び遺贈の取り扱い

⑺ 遺贈を狛江市制度として基金化すること

⑻ 独居高齢者の権利擁護事業の状況

（副市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）
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順 番 17 質 問 者 ５ 番 きたみ まさし

１ 緊急時にお互いが助け合えるシステムを平素から構築する方策について

⑴ ＡＥＤ ＧＯに見る位置情報を活用したマッチングシステム

⑵ 救命に関する資格を持った人と要救助者を繋ぐシステム

⑶ 災害時の不通区間などを反映させる地図情報システム

（企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・都市建設部長）

２ ガバメントクラウド移行の進捗状況と各分野におけるＤＸの一層の推進

施策について

⑴ ＣＩＯ補佐官の役割と期待される効果

⑵ 職員のＤＸマインド醸成に向けた方策

⑶ 市民の生活に直結する効果や変化

（企画財政部長・総務部長・環境部長・都市建設部長）

３ 狛江市のＬＧＢＴ施策について

⑴ 包括的性教育について

⑵ トランスジェンダー差別をどう乗り越えるか

⑶ 当事者は居ないのではなく消されている

（企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

子ども家庭部長・教育部長）
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順 番 18 質 問 者 ２ 番 ひらい 里 美

１ まちづくりとしての公共施設のあり方を問う

⑴ 狛江市の計画

⑵ 旧狛江第四小学校跡地

⑶ 市民センター

⑷ 都営狛江団地

（市長・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長・教育部長）

２ ＰＦＡＳ汚染の不安にどう応えるのか

⑴ ＰＦＡＳへの対応

⑵ 井戸水提供の家の水質検査

（市長・総務部長・環境部長）

３ 災害時の対応

⑴ 災害時避難所開設

⑵ 南海トラフ“巨大地震注意”

（市長・総務部長・福祉保健部長）

- 19 -



順 番 19 質 問 者 ３ 番 高 木 さとこ

１ 子どもたちの遊び場を守り、なくさないために

⑴ 市内の子どもたちの遊び場事情

⑵ 子どもたちの成長における「遊び」の意義について

⑶ プレーパークの存続と、旧狛江第四小学校跡地利用に係る土地利用方針

で子どもたちの遊び場を支える活用について

（市長・副市長・教育長・企画財政部長・子ども家庭部長・

都市建設部長・教育部長）

２ ほこみちと、一般社団法人狛江まちみらいラボの運営について

⑴ ほこみちの運営状況とこれからのビジョンについて

⑵ 一般社団法人狛江まちみらいラボの運営実態と、将来的な展開について

⑶ 多様な市民が主体的に公共空間の運営に関わるビジョンはあるのか

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・子ども家庭部長・

都市建設部長）
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順 番 20 質 問 者 ４ 番 吉 野 芳 子

１ 住み続けたいまち“狛江”をめざして

⑴ 多様な視点で災害に対応する

① 未来共生災害救援マップ（災救マップ）

② 段ボール箱まくら

③ ペット連れ被災者の支援～佐賀ＭＯＲＥ ＷＡＮ

④ ぼうさい甲子園

⑵ 和泉多摩川駅周辺のにぎわいを創出する

① 現状と今後

② かわまちづくり計画

③ イルミネーション・ライトアップの可能性

⑶ 公共空地の有効活用を進める

① 東京都水道局狛江材料置場での総合防災訓練

② 今後の展望

（市長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・環境部長・都市建設部長）

２ 「人にやさしいまちづくり」を前進させるために

⑴ インクルーシブな地域をつくる

① バリアフリー演劇～東京演劇集団風

② 農福連携～世田谷区の「夢育て農園」

③ 「左利き」のストレス

④ 超短時間勤務という働き方

⑤ ジョブボン

～本の再利用で障がい者就労支援

⑵ メディアリテラシーの重要性を認識する

① メディアリテラシーとは何か

② メディアリテラシーを学ぶ必要性

③ 大人を信用しすぎない～作家・宗田理さんからのメッセージ

（副市長・教育長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長・教育部長）
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順 番 21 質 問 者 １ 番 小 木 哲 朗

１ みんなサードプレイスが欲しい

⑴ 行きたい時に開いていてほしい子どものサードプレイス

⑵ 男だってほしいサードプレイス

⑶ 定年後の男性に新たな活躍の場を

（市民生活部長・福祉保健部長・子ども家庭部長・教育部長）

２ 大転換期を迎えた市民サービスを考える

⑴ ＳＮＳ活用で育児負担を減らしたい

⑵ ＤＸで市民サービスはどう変わる

近未来の戸籍管理

⑶ 新時代の図書館サービスとは

⑷ 生成ＡＩは市民サービスを変えるのか

（企画財政部長・市民生活部長・子ども家庭部長・教育部長）

３ 上流で２回の氾濫危険水位越え 野川の現状は

⑴ この夏 野川に氾濫危険情報

⑵ 野川の河川改修の現状

⑶ 市民の不安をどう解消するか

（総務部長・環境部長）
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